

MAL - CHOIX DU MAL 2

J (le Seigneur) 2024 02 16

Oh ! Quelle laideur en vos cœurs ! Vous ne savez plus être en vérité, vous maquillez vos vies, vous les enjolivez !

Ce que vous faites encore en arrière des regards, bientôt vous le ferez au grand jour et ce sera la décadence, la totale décadence qui mènera vos pas en l'Enfer éternel. Vous ne savez plus distinguer le mal, là où il vous procure puissance et non réjouissance, Je dis bien, vous l'adulez. Vous aimez copuler avec la Bête, vous prenez plaisir à l'adversité, vous laissez entrer en vous le venin de la Bête et vous la nourrissez par vos ego.

MA (Mère Annie) 24 02 25

L'hiver en les cœurs ne peut porter semence et les hommes de vos temps, pour beaucoup, ne portent pas en eux la fleur du printemps. Ils ont adopté les lois iniques et sordides qui les enlisent et qui les perdent. Ils ne regardent que vers le bas et n'élèvent pas leurs cœurs en Cœur de Dieu. Leurs yeux sont souillés, leurs pensées déformées.

J 24 03 04

Vous comprendrez un jour combien est précieuse la vie, mais il sera trop tard. Pour vous aussi il sera trop tard et vous ne pourrez revenir en arrière. Vos choix sont entre les mains du Satan et vous êtes ses pantomimes. Pauvres enfants qui vous glissez dans les mains du Satan et qui vous dirigez tout droit en l'Enfer éternel, là est votre maître, alors vous allez le suivre ! Et ne venez ni crier, ni implorer, car vous ne serez pas entendus. Je pleure sur les innocents et Je pleure sur vous qui avez choisi la damnation éternelle. Vous vous êtes précipités dans l'ancre avant même d'y être invités.

[...] Pourquoi avoir choisi le non retour ? Comme le Diable, vous prononcez le non serviam ! Pensez-vous alors que J'écouterai vos requêtes au dernier jour qui vient - et il vient vite ?

Lorsque l'homme devient capable de tuer gratuitement, alors toutes les portes de l'horreur s'ouvrent, et s'engouffrent avec joie tous les démons de l'Enfer. Vous ne le croyez pas ?

[...] Comme Judas, vous aurez fait votre choix !

J 24 03 07

N'entrez en guerre, enfants, contre quiconque. Tous les peuples sont Miens, toutes les vies sont Miennes.

Qui vous pousse à agir dans le déni de Ma Présence ? Il vous faut toujours passer par les armes parce que vous ne savez pas écouter et vous ne savez pas taire en vous la folie destructrice qui vous habite tous et qui n'est autre que le Satan lui-même. Qui pourra vous délivrer si ce n'est l'amour et l'Amour que Je suis ?

[...] Diable vous tente et vous lui ouvrez grande la porte de votre cœur, vous entrez dans les armes, délaissant les armes de l'amour.

[...] Vous êtes des petits marquis sans en avoir l'habit et la prestance : l'habit du cœur, la prestance de l'éloquence et de l'amour. Vos suffisances, vos orgueils vous travaillent, mais de qui vient l'orgueil si ce n'est du Rusé qui incite toujours à la guerre, aux disputes, aux discours menteurs, à la haine ?

Ô hommes sans intelligence, quand allez-vous plier le genou ? N'avez-vous pas encore compris que Diable vous tente et vous mène à la destruction ?

J 24 03 14

Les hommes, oh ! les hommes, qui ne portent pas en leur cœur le flambeau de Mon Amour deviendront de plus en plus impurs et méchants ! Ils choisiront la marque de la Bête et ils empesteront la terreur et la délation en leurs cœurs !

[...] Celui qui ne veut pas entendre, n'entendra pas et celui qui a choisi de rester sourd à Ma Parole poursuivra son chemin dans la noirceur des temps qui viennent, qui sont déjà là et qui emporteront les hommes dans la violence et les guerres inutiles, fratricides puisque tous êtes frères les uns les autres.

J 24 03 15

L'homme de ces temps, imbu de lui-même, par orgueil a choisi la voie du Satan. Quiconque suit les traces du Diable entrera dans la géhenne.

J 24 03 24

Enfants de la Misère et des misères qui sur vous vont s'abattre, vous aurez en vous, pour l'Éternité, le souvenir de Mon regard d'amour qui a cherché à vous délivrer et vous en souffrirez pour l'Éternité, vous qui avez choisi de prendre le chemin du Perfide et du menteur, vous qui avez glorifié son nom et suivi sa voie pour les biens de ce monde. Mais ce monde n'a qu'un temps et celui qui vient est éternel. Oh ! Que de douleur alors allez-vous souffrir, mais ce sera votre choix.

J 24 03 28

Vous n'avez que du venin à la bouche parce que vos cœurs sont remplis d'immondices. Quand vous serez dans la détresse, qui viendra vous délivrer ? Vous avez délaissé la voie du Juste et avez pris la voie du Malin. Où celle-ci vous mènera-t-elle ?

Ô hommes sans intelligence qui avez perdu la voie du Salut et qui prenez la voie de l'Infâme parce que l'orgueil vous tance, revenez à la Vie ! Mais non, vous choisissez la mort, vous choisissez le sans-vie ; alors vous irez à la dérive, alors vous serez et vous êtes des cloaques d'impureté, et au loin serez rejetés ! Revenez à Moi et Je vous purifierai, revenez à Moi et Je vous délivrerai ! Mais vos mots d'insultes à la bouche sont des puanteurs, vos ricanements M'insupportent. Les temps sont venus et vous avez choisi. Aussi, prenez votre voie, même si dans la douleur vous transpercez encore et encore Mon Cœur.

[...] Les temps de ces temps sont les temps du Malin, parce que vous avez abandonné la voie du Juste que Je suis et vous avez pris celle du Fauteur de troubles, de celui qui n'a que haine et hurlements à la bouche, de celui dont le cœur n'est plus un cœur mais un amas de vomissures !

Ô enfants de ces temps, qui n'êtes plus que des cloaques d'impureté et d'orgueil, que ferai-je de vous ?

Le monde est devenu un cloaque d'impureté, aussi sera-t-il puni car il n'a pas écouté les commandements du Ciel. Et ce n'est pas le Ciel qui le punira mais l'Enfer vers lequel il va et à qui il donne pouvoir par son choix d'orgueil et de haine. France, ô France, qu'as-tu fait de ton manteau de Lumière, toi qui l'as troqué pour la noirceur la plus extrême ?

J 24 04 05

Enfants, ce sera la ruine et la désolation. Il y aura famine et des cœurs et de nourriture et des âmes, parce que les âmes auront choisi Mammon pour conseiller et se seront détournées des biens et de l'aide du Ciel. L'apostasie gagnera de plus en plus de familles et la famine des âmes sera la famine du peuple qui entraînera des guerres fratricides, parce que l'amour ne régnera plus en les cœurs. La souffrance régnera, la sécheresse des cœurs et des âmes pourrira les relations et la violence régnera.

Enfants de Mon Cœur, la France a choisi la voie du Mal, elle en paiera le prix et bon nombre de ses enfants iront dans la géhenne.

[...] Enfants du Père, priez, restez cachés, n'entrez pas dans la tentation des désespérés, car ils sont perdus, ces enfants qui choisissent le Mal et la décadence !

Il y aura grande souffrance et grande pauvreté des cœurs. Les rivières seront asséchées et le miel ne coulera plus. Que de sécheresse en les cœurs, que d'ignominies seront commises !

[...] Enfants, la douleur est à vos portes et elle est déjà là. Celui qui lie entraîne vos âmes à la géhenne, parce que vous le servez dans tous les choix de mort que vous prenez.

J 24 04 08

Enfants, le Mal s'est emparé de bien des cœurs et beaucoup ont choisi la voie de la perdition. Leur volonté morbide les mène au chaos.

J 24 04 08

Le glas de beaucoup de cœurs a sonné en les emportant dans la misère. Ceux qui ont choisi les voies du Démon, qui viendra les délivrer s'ils ne veulent pas entendre ? Demain sonnera le glas pour la moisson des cœurs !

J 24 05 01

Tant que les hommes ne trouveront pas la paix en eux, la guerre sévira. La guerre est le poison fermenté du Démon qui obtient ainsi la destruction, par elle-même, de Ma Création. Quelle plus grande jouissance, quelle victoire pour le monstre ! Mais le glaive ne se retourne-t-il pas contre celui qui le brandit ?

[...] Le monde n'est que flammes vindicatives parce qu'il a mis sa confiance en son humanité orgueilleuse, rancunière et qu'il suit la voie du menteur.

Quand l'homme se tournera-t-il vers la Flèche d'or de Mon Cœur ? Mais vous vous nourrissez du venin du Diable : haine et mensonge, discorde et accusation ! Quand porterez-vous le regard en Mon Cœur ? L'humanité, si elle n'est qu'humanité, se détruira par elle-même.

Depuis le premier homme, avez-vous évolué ? Dans la hargne vindicative, oui, dans le mensonge, oui, dans les altercations, oui ! Mais, avez-vous ouvert vos demeures à l'amour ? Non, enfants, si cela était, votre monde serait bien différent de ce qu'il est, lui qui par vous adopte les lois du Diable et qui poursuit toujours sa course en ce sens.

Il est de votre choix de dire oui ou non à l'amour. De votre choix dépend le oui ou le non à l'amour, mais vous préférez la guerre à l'amour. Vous ne savez pas aimer parce que vous ne savez pas et vous ne voulez pas vous abandonner à Ma Volonté qui est amour. Ne vous laissez pas piéger par les lois démoniaques. Qu'obtiendra

l'homme qui se perd ? Qu'obtiendra celui qui mène les hommes à la haine, si ce n'est la division et, par la division, la mort ?

Vous, vous prenez le langage pour arme, le cœur amer. Ô cœurs amers, perdus, enfouis dans les méandres du Mal que vous choisissiez, jusqu'à quand serez-vous des rebelles à Ma Parole de vie ? Vous n'écoutez plus Ma Voix mais vos voix et vos voies. Où trouverez-vous l'unité alors ?

L'homme meurt, non plus dans la pénitence mais dans la luxure, dans l'orgueil, dans la désobéissance à Ma Loi d'amour. Que peut porter la graine en vous s'il n'y a le Soleil pour la faire s'élever à la Lumière ?

Celui à qui sur la Terre on donne le pouvoir, quel qu'il soit, n'a de grandeur en lui-même que sa propre puissance, parce que l'homme s'est attaché au mal et que le Mal en lui-même s'est incarné.

J 24 05 02

Que te dire, Mon enfant ? Les hommes choisissent le mal et le Mal se joue d'eux. Plutôt que de jouer l'apaisement, ils attisent le feu, inconscients des temps à venir, l'orgueil à la boutonnière. Ils jouent avec le feu, mais le feu les mordra. Cependant, ce sont Mes enfants qui pleurent et qui paient de leur vie, pour des vies qui ne sont qu'orgueil et luxure. Ainsi, la Bête est nourrie du sang des innocents et les faiseurs de troubles, les fomenteurs de mensonges au soleil portent leurs demeures.

Pourquoi tant d'orgueil en vos cœurs, tant de haine, tant de vengeance ? N'êtes-vous pas tous frères ? Le Démon vous tente, enfants, lorsqu'il vous divise. Mais c'est bien lui le Diviseur et vous vous plaisez à prendre ses chemins qui ne sont cependant qu'infortune et désespoir. Qu'importe le peuple, criez-vous, le peuple n'est que peuple, bouches affamées qu'il faut nourrir et qui coûtent ! Cependant, le Fils de Dieu, le Roi, Roi du Ciel et des Univers, n'est-Il pas venu dans une crèche sans faste porter Sa Lumière et Son Salut ? Que restera-t-il après vous ? Désastre et poussière, enfants, à vous qui n'avez pas su aimer, pas su donner, mais qui vous êtes servis en premier à la table de vos égoïsmes et de vos pauvres gloires. Que restera-t-il de tout cela ? Poussière et vent de poussière !

MA 24 05 25

Les hommes de ces temps choisissent l'abomination et l'abomination de la désolation bientôt envahira la Terre entière parce que beaucoup d'entre vous choisissent de servir le Diable. La maçonnerie aura un temps de gloire mais qui sera de courte durée. Cependant, le mal envahira bien des cœurs et nombre de lois putrides et diaboliques seront votées. Oh ! Malheur à ceux qui fustigent les lois de Très-Haut, ils auront à souffrir dans les siècles d'Éternité !

J 24 05 29

Les hommes n'ont pas voulu écouter, les hommes n'ont pas voulu entendre. L'heure vient, et elle est déjà là, du grand bouleversement. L'orgueil du Satan qui investit le cœur des hommes mènera l'humanité à sa perte. Nul ne veut entendre la voix du Ciel, nul ne veut marcher sur la voie du repentir, aussi le grand bouleversement verra son accomplissement. Parce que vous pratiquez l'impureté, parce que vous servez Mammon, vous irez là où votre cœur vous appelle. Vous ne savez pas plier le genou, vous ne savez pas aimer. [...] Vous ne savez plus jeûner, vous ne savez pas plier le genou, vous ne savez pas accomplir Ma Parole de Vérité : tu

aimeras ton prochain comme toi-même. Vous ne savez pas aimer, enfants, vous ne savez pas ce qu'est l'amour. Chacun vit pour soi, il n'y a plus d'entraide, il n'y plus d'amour. L'enfer de vos égoïsmes vous a piégés. L'homme a blasphémé ! L'homme de vos temps est dans le blasphème perpétuel.

[...] Perverses sont vos pensées, pervers sont vos actes.

[...] Puisque vous n'avez pas voulu aimer, puisque vous vous êtes adonnés à toutes les tentations du Démon, puisque vous avez choisi la voie de la perdition, vous entrerez dans la géhenne et vous vivrez ce que vous n'auriez jamais voulu vivre. En chaque pas de vos vies, vous entrez dans la tentation. Où est votre amour, où est votre entraide, où sont vos prières ? De vos bouches ne sortent qu'impuretés, insanités, jugements. Vos cœurs sont pervers et vos années seront amères.

J 24 05 30

La Lumière, enfants, vous a été donnée, mais vous préférez la ténèbre à la Lumière parce que vos œuvres sont mauvaises et que vous choisissiez la voie du Léviathan. Vous boirez à la coupe amère de par vos choix iniques et désordonnés. Vous avez préféré la ténèbre à la Lumière, alors vous irez dans la géhenne, là où vous attend le Satan.

Enfants, vous ne voulez pas vous repentir, vous ne voulez pas suivre le chemin de Lumière que Je suis, vous préférez vos œuvres mauvaises. En ces temps qui sont les derniers, le Mensonge est à l'œuvre et beaucoup se réjouissent de le suivre.

Parce que les hommes ont choisi Mammon et non Mon Ciel de Gloire, ils périront. S'ils veulent la guerre, Je les laisserai se battre et s'exterminer entre eux. Moi Je suis la Paix, Je suis le Royaume de la Paix mais peu, si peu Me suivent et si peu marchent dans Mes traces. Beaucoup ont abandonné Ma voie pour se perdre dans des voies iniques. Que puis-Je faire si vous ne voulez pas entendre ? Vous forcer à Me suivre ? Non ! Le Royaume appelle l'amour et l'amour est don. Je vous rappelle le commandement de vous aimer les uns les autres, mais si vous choisissez la discorde et la haine, alors vous irez là où vous ne voudriez pas aller. Parce que vous êtes ignorants, butés, orgueilleux, vous prenez le chemin de la perdition. Parce que vous refusez l'Amour que Je suis et que vous suivez la Bête par la chair, Je vous laisserai dans votre choix.

Le monde choisit la voie du Malin qui l'entraîne à la destruction. Le monde choisit son orgueil et ses propres désirs, non seulement futiles mais pervers, et il ne veut pas abandonner les plaisirs de la chair. Alors, périront tous ceux qui s'y adonnent et qui ont fait le choix de suivre le Satan.

J 24 06 05

Vous poursuivez vos lois de mort, vous défiez haut Ma Loi. Enfants, vous serez surpris par l'ouragan de Ma colère et serez anéantis dans les flots. N'avez-vous pas été avertis ?

[...] Pourquoi choisissiez-vous la laideur, le mal ? Pourquoi défier Mes lois d'amour ? France, tu n'es plus un peuple de rois mais un peuple de mécréants, tu châties le bien et tu glorifies le mal, tu choisit la mort et la mort t'emportera.

[...] Pourquoi choisir le Mal, Mes enfants, pourquoi vous révolter contre la Lumière qui vous porte la connaissance, la joie de l'amour ?

[...] Peuple inconscient et orgueilleux qui défie Mes Lois et adopte celles du Malin, tu n'es pas entré dans la tentation, tu t'y es plongé tout entier, corps et âme, et dans la glu du Malin tu te débattras.

[...] Amende-toi, peuple au cœur impur, aux mœurs impures, aux lois impures ! Tu as choisi de déposer sur tes lèvres les lois de l'Inique et la géhenne t'engloutira.

J 24 06 21

Pourquoi descendre dans la fosse ? Les hommes s'entassent dans le néant ! Quel pouvoir donnez-vous au Démon, aux lois impudiques et impudentes ! N'ai-Je pas dit que Je descendrai de Mon Trône au temps voulu ? Et le temps vient de votre carnage, car vous n'avez pas voulu plier le genou et la raideur de votre échine a brisé en vous l'amour. Que de dons donnés et perdus, ô hommes de la Terre ! Votre impudence vous a noirci le chemin et vous marchez à l'aveugle, droit dans les sphères infernales ! Qui vous criera de vous amender, alors ? Enfants, vous avez fermé vos cœurs au Ciel de Mon Cœur, qui viendra vous délivrer des miasmes dans lesquels vous entrez ?

Vous avez choisi de ne pas plier l'échine et de marcher droit dans la ténèbre, aussi goûterez-vous aux puanteurs des vents mauvais qui empesteront vos demeures. Vous ne savez ni plier le genou ni plier l'échine.

[...] Par vos désirs infâmes, par vos lois putrides, vous avez choisi de vous vautrer dans la luxure, vous avez acquiescé aux lois du Malin, vous vous êtes empressés d'adhérer au seul nom de liberté, qui n'est pour vous que vertige qui vous vautre dans la luxure et l'aveuglement, qui deviendra pour vous désespoir.

Ô pauvres enfants que le Démon guette pour vous faire chuter, vous avez pris le pas de son chemin et vous êtes laissé égarer !

J 24 06 25

Priez, priez, pour que l'Infâme ne siège pas en l'homme car beaucoup lui fraieront un passage et beaucoup lui fraient un passage où il s'engouffre avec avidité. Ne le sous-estimez pas, il est puissant, le bel ange qui a failli et du Trône du Ciel a sombré pour entrer dans la vanité ! Tant d'hommes le suivent, tant d'hommes le cherchent ! Ils sont pris par l'appât du pouvoir qui n'est que leurre, pouvoir de l'argent, pouvoir du luxe, pouvoir de domination, pouvoir de bestialité, car ceux qui s'abaissent plus bas que les bêtes, pour sacrifier Mes enfants dans leurs jeux diaboliques, sont pires que les démons eux-mêmes !

J 24 07 03

L'orgueil en lui [l'homme] a posé ses remparts et l'homme s'est laissé emporter, emprisonner dans la culture de mort du monde, celle aussi de l'inceste, de l'abomination, de la décadence. Il a posé ses pas dans ceux du Satan et il marche maintenant à l'aveugle, ivre des richesses du monde, des plaisirs charnels. L'homme n'a plus de limites dans la décadence et Mon Cœur pleure, Moi qui vois les âmes emprisonnées, encerclées du manteau de la Veuve-noire, l'araignée aux mille pattes que sont ses tentacules.

J 24 07 26

Le monde, enfant, ne peut pas aimer le bien parce qu'il est adonné au Mal, c'est pourquoi Je vous dis de vous éloigner des pièges de ce monde qui regorge d'impureté et qui se glorifie dans le mal, de tout ce qui est mal, de tout ce qui est contraire à Ma Volonté qui est Loi de Vie. Venez à Ma Volonté, accomplissez Ma Volonté et vous entrerez dans la Lumière mais, si le monde persiste dans le mal, il sera anéanti et l'homme avec lui.

MA 24 09 07

Le monde, mon enfant chérie, va souffrir parce que la plupart d'entre vous ont abandonné les voies du Ciel et marchent droit dans la ténèbre de par leur propre choix qui les mène à la catastrophe.

J 24 09 18

Trop d'hommes se sont engouffrés dans les pas du Satan mais les plaisirs éphémères ne sont qu'éphémères et le Satan les trompe et les perd.

J 24 10 01

Enfant, comme tu le dis, la guerre est fille du Diable. Le ferment du Malin a envahi les cœurs et le monde s'enflamme de plus en plus, parce que les cœurs sont sourds à Mon appel, que l'orgueil du Démon domine les cœurs, que la soif du pouvoir temporel n'a aucune limite. Diable est malin qui attise les colères et renforce la haine !

J 24 10 20

Vous vous êtes moqués de Mes lois, vous les avez piétinées pour adopter celles du Malin, aussi allez-vous payer le prix de votre apostasie.

J 24 11 19

En ces temps qui sont les derniers, les démons ont envahi vos demeures, vous leur avez ouvert toutes grandes les portes et vous vous êtes laissé entraîner dans les désirs impurs de la chair par vos esprits dévoyés.

[...] Trop d'abus, trop de péchés, trop d'horreurs en vos cœurs, en vos pensées ! Le monde est devenu une poubelle à ciel ouvert et les ordures de vos chairs et de vos cœurs débordent en les parterres de la Terre. Vous vous adonnez à tous les plaisirs terrestres qui ne sont qu'orgies et vos esprits sont plus noirs que le charbon.

J 24 12 10

Enfant, il viendra un temps où tous les hommes s'épieront et se jugeront parce que les hommes n'ont pas voulu écouter ni entendre Ma Parole de Vérité ; et ils seront à la fois les hôtes du Démon et les instigateurs du mal. Chacun appliquera sa loi et le grand désordre surviendra.

[.. .]Mes enfants se dirigent vers la géhenne parce qu'ils n'écoutent pas Ma voix ou si peu... La Terre est devenue un repaire de brigands, chacun se cache et applique sa loi.

J 24 12 31

Beaucoup de Mes enfants ont tourné leur regard et leur cœur vers tout ce qui est vil et mal, beaucoup M'ont supplicié en leur cœur, beaucoup bafouent Ma Loi d'amour et se dressent sur le marchepied de l'orgueil. Parce que tant Me renient, Me bafouent, M'ironisent, Je vais faire descendre sur cette Terre un châtement.

[...] Ô hommes imbus et infâmes, pervers et malfaisants, vous qui avez choisi la Bête à adorer, Je vous laisserai aller à votre perte puisque tel est votre choix et Je viendrai chercher Mes brebis et prendre soin de Mes agneaux !

[...] Vous avez choisi l'orgueil, le défi, la désobéissance, alors plongez dans le feu éternel de la souffrance ! Après la grandiloquence, vos superbes, vos diktats ont sonné le glas et qui, maintenant, viendra à votre secours ?

Moi Je suis venu pour les petits et les malades, les pauvres, les malmenés, les oubliés, les désespérés, et vous, vous vous imposez en dictateurs, vous qui abusez Mes lois, qui les pervertissez et qui vous réjouissez, alors que Mon peuple se meurt et que Mon peuple aimé souffre et vit dans la précarité !

[...] Vient le jour du grand Combat qui verra votre décrépitude et vous tomberez dans les Enfers éternels, vous qui avez choisi le luxe et le pouvoir, vous qui avez renié Ma Loi, qui avez piétiné Mes parterres pour y installer vos lois abjectes et sordides !